
【一般質問】　第285回（令和2年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 教育長が考える加西市の教育について

　① 今構想されている加西市の教育について
　② 個々の学校での取り組みについて
　③ 少子化に伴う今後の小中学校のあり方について
　④ 加西市の中に新しい文化を根付かせることについて
　⑤ グローバルな人材育成について

２． 加古川西部土地改良区理事選挙について

　① 市長が特定の方の立候補取り下げを要求された理由について
　② 運営上の問題について
　③ 今後の対応について

３． 基幹道路の整備及び草刈りについて

　① アクアスかさいへの進入路の整備について
　② 県道三木宍粟線芝自治区から畑町までの通学路整備について
　③ 県道三木宍粟線西谷交差点から谷交差点までの整備について
　④ 県道三木宍粟線西谷交差点から畑町までの整備について
　⑤ 市道の草刈りの新しい制度について

１． 市内商工業事業者への新型コロナウイルス感染症の影響について

　① 影響を受けた事業所数は
　② 加西市独自の小規模事業者経営持続支援金の支給状況は
　③ 加西市産業活性化センターの意義と役割は
　④ 減収が大きい小規模事業者の長期的支援策は

２． 地震災害の備えについて

　① 避難所の耐震化状況は
　② 北部公民館と勤労者体育センターの耐震化は
　③ 琵琶甲断層と地域活性化拠点施設建設計画の安全性について
　④ 地震の危険度マップなどを利用した防災意識向上は

３． 第３期加西市地域福祉計画について

　① 計画を策定する意義は
　② 計画の中で特に重視する施策は
　③ 計画を実行性あるものにするために

質　問　内　容
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中右憲利

5番
深田照明
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【一般質問】　第285回（令和2年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全10名）

１． これからの農業について

　① 農業の現状について
　② 農業従事者の平均年齢と後継者対策について
　③ 耕作放棄田と転作田面積について
　④ 令和２年産作物の価格について

２． 鳥獣被害の現状と対策について

　① 作物別の被害状況について
　② 鳥獣被害対策の現状について
　③ 被害予測と対策について

３． 防災関係について

　① 加西市地域防災計画の見直しについて
　② 自然災害時の新型コロナウイルス感染症対策について
　③ 自然災害時の避難計画について
　④ 自主防災組織について

6番
原田久夫
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【一般質問】　第285回（令和2年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全10名）

１． 加西インター産業団地について

　① １－２工区の企業リスパックの求人について
　② 第１期工事について
　③ 第２期工事について

２． 泉よつばこども園について

　① 運動場の状態について
　② 園南側市道の安全対策について
　③ 絵本など関係備品について
　④ 朝夕の職員の体制について
　⑤ 停電等の対策について

３． PayPay２０％還元事業について

　① 事業内容が変わった経緯について
　② ８月の実績について
　③ 今後の計画について

４． マイナンバーカードについて

　① 加西市の現在の交付状況について
　② マイナポイントについて
　③ 将来の利用について

５． 兵庫県新型コロナ追跡システムについて

　① システムの仕組みについて
　② 登録状況について
　③ 市民への周知について

６． 北条高校４学級に戻すための署名活動について

　① 結果内容について
　② 県教育委員会への陳情の様子について
　③ 今後の加西市の取り組みについて

７． 選挙の運営について

　① 投票所について
　② ポスター掲示板について

１． 北条鉄道について

　① 今年度の収支見込みと乗客数ついて
　② 法華口駅行き違い設備等について
　③ 企業版ふるさと納税について

２． 鶉野飛行場について

　① 九七式艦上攻撃機の製作について
　② 料金徴収について
　③ 修学旅行の受入について
　④ 滑走路跡の調査について
　⑤ 史実の表記について
⑥ シャトルバスの運行について
⑦ 周辺道路の安全対策について
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【一般質問】　第285回（令和2年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全10名）

１． 安全安心な街づくりについて

　① 県・市道、通学路の安全対策や市民要望について

２． 新型コロナウイルス感染症対策について

　① 各分野における現状と支援策
　② 備蓄や避難所の設営について
　③ 情報発信について

３． 加西市みんなで支え合う新型コロナウイルス感染症対策基金について

　① 病院職員への寄附依頼について

１． 加西市の教育について

　① オンライン学習について
　② こども園の民営化について

２． 令和元年度決算の監査について

　① 病院事業会計について
　② 昨年度の指摘について

３． 播磨国風土記事業について

　① 今年度の事業について

４． 市道鶉野飛行場線の整備について

　① 工事について
　② 県道三木宍粟線との接続について

５． 西脇・多可の新ごみ焼却施設について

　① 計画の進捗について
　② 協定書について

６． 加古川西部土地改良区の理事選について

　① 市長の取り下げ要求について

１． 市街中心地の花と美化について

　① 市街中心地の花と美化の現状について
　② 沿道の花と美化の計画について

２． マイナポイント事業について

　① マイナンバーカードについて
　② マイナポイントについて

10番
丸岡弘満

11番
深田真史
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【一般質問】　第285回（令和2年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全10名）

１． 財政について

　① 市税収入の見通しについて
　② ふるさと納税の活用について
　③ 新型コロナウイルス感染症対策臨時交付金の活用について

２． 新型コロナウイルス感染拡大防止対策について

　① 市内での感染状況について
　② PCR等の検査体制について
　③ 病院への支援について（損失補てんについて）

３． 教育問題について

　① こども園民営化について
　② 少人数学級の実現について
　③ 学童保育指導員への支援について
　④ 学校給食の無料化について
　⑤ 就学援助について

４． 加西病院について

　① 病院の将来方針について

１． 若者の活動・創業支援について

　① 現状について
　② 若者の活動支援について
　③ 若者の創業支援について
　④ 地域（資源）へのコーディネートについて
　⑤ 加西市総合計画について

２． 移住・定住促進について

　① 移住・定住の相談について
　② 移住・定住の地域の受け皿について
　③ 支援について
　④ 今後の考え方と取り組みについて

３． 裾野の広い農業の育成について

　① 方向性について
　② ６次産業化に向けての取り組みについて
　③ ICTを活用した施設園芸について
　④ 各機関との連携について
　⑤ 今後の展開について

7番
井上芳弘

3番
下江一将
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